

の女子サッカーチームの方々からの質問も受け、なごやかな会となりました。定員500名の会場には立ち見も出て大盛況のうちに学術総会のすべてのプログラムを終了いたしました。

最後になりますが、本学術総会の開催にあたり、宮崎理事長をはじめ、学会会員の先生方、学会関係者の方々より多大なるご支援とご協力を賜りました。改めてお礼申し上げます。7月の猛暑の中ご参会いただいた皆様に深謝いたします。

来年度の第28回日本医療マネジメント学会学術総会はトヨタ記念病院院長の岩瀬三紀先生が名古屋の地で開催されます。皆様と再会できることを楽しみにするとともに同学術総会の盛会を祈念いたしております。

### 学会賞を受賞して

東邦大学医学部臨床支援室 藤田 茂

この度は、令和6年度学会賞を賜り、大変光栄に存じます。私どもの研究「介護事業所と他の事業所との間の情報共有の不備に起因する事故の実態と優先して改善に取り組むべき不具合様式についての研究」では、全国の介護事業所を対象としたアンケート調査により、利用者の褥瘡の有無、現病歴・既往歴、暴言・暴力の有無、徘徊の有無等に関する事業所間の情報共有の不備が利用者に大きな不利益を生じさせていることを明らかにしました。紹介元からの情報提供が意図せず漏れてしまう場合が少なく無いと考えられます。本研究の成果が、地域共通の情報提供用紙の開発や、医療・介護事業所間の情報共有の精度の向上に活かされ、高齢者の医療・介護の質と安全の向上に寄与できれば幸いです。今後とも、調査研究を通して、医療・介護の質と安全の向上に貢献できるよう努力して参ります。最後に、本研究にご協力くださいました皆さんに心から感謝申し上げます。

### 学会賞を受賞して

横須賀共済病院 薬剤科 阿瀬川 実里

このたびは令和6年度医療マネジメント学会学会賞という名譽ある賞を賜り、大変光栄に存じます。

受賞論文「後発医薬品における供給問題に備えた院内

フォーミュラリーを活用した医薬品マネジメント」では、院内フォーミュラリーの策定プロセスと、それに伴う医業費用削減効果について報告いたしました。

研究の結果、院内フォーミュラリーは採用薬の標準化や薬剤購入費の抑制を図るだけではなく、院内採用品の集約を通じた在庫管理の効率化や不動在庫の解消、薬剤師や関連スタッフの人事費削減にも寄与することが示唆されました。さらに、近年の医薬品供給不足問題に対する病院薬剤師の業務負担軽減にも貢献できると考えております。本研究がフォーミュラリー活用の一助となれば幸いです。

最後になりましたが、本研究に際しご支援を賜りました皆様、ならびに学会関係者の皆様に心より御礼申し上げます。



学会賞授賞式



学会賞授賞式

## 支部学術集会開催報告

### 第30回静岡県支部学術集会

学術集会会長：浜松医療センター副院長 岩瀬敏樹

2025年8月2日(土)、アクティティ浜松コングレスセンターにて日本医療マネジメント学会第30回静岡県支部学術集会を開催しました。テーマは「医療・介護の地域連携」とし、地域での多職種連携の重要性を再確認しました。

シンポジウムでは「医療・介護各種連携の現状と課題」のテーマで、静岡県西部で連携診療実績をあげている脳卒中・大腿骨近位部骨折・肺炎・椎体骨折の連携診療の現状と課題を各領域で活躍されている先生方にご登壇いただき討議をしました。

また、15題の一般演題では地域連携・診療報酬制度・AST活動・プリビリッジ制度・クリティカルパス・身体拘束・医療安全・人事交流等、さまざまな職種からの実践的な取り組みが共有され活発な意見交換が行われました。

当日は129名の参加者を迎え盛会の内に終了いたしました。

本学術集会の開催にあたり、ご支援・ご協力を賜りました関係各位に心より御礼申し上げます。